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Éditorial 
“Frères, vous êtes ressuscités avec 

le Christ. Recherchez donc les réalités d'en 
haut : c'est là qu'est le Christ, assis à la 
droite de Dieu.“1

“Il s'agit là d'une révélation 
inouïe : par le Christ, dans le Christ, la 
mort devient un passage, et non plus un 
terme. Le Mystère pascal - la mort et la 
résurrection de Jésus - vient donc 
transformer nos existences concrètes dès 
maintenant, donnant une dimension et 
une valeur d'éternité à tout ce que nous 
vivons : nos amours, nos joies, nos 
peines, nos bonheurs comme nos 
épreuves et nos souffrances. C'est la 
relation au Christ qui devient le 
fondement de tout.“2

“L’unique amour de François 
d’Assise, c’était Jésus. On n’a rien 
compris de François si on ne comprend 
pas que son unique objectif était de 
suivre Jésus, de lui ressembler de plus 
en plus, de la Crèche à la Croix, et 
jusque dans la gloire de la Résurrection. 
Ça paraît évident, et pourtant… La 
personnalité de François fascine 
tellement, bien au-delà des frontières 
visibles de l’Église, qu’on en vient à 
l’oublier  !… Il est bien vrai que les 
stigmates apparaissent chez François 
comme l’achèvement de toute une vie à 
contempler Jésus.“3

“Le mot ‘résurrection’ a le sens 
d’un réveil ou d’un relèvement… Croire 
en Jésus ressuscité, c’est comprendre le 
sens de la vie de Jésus (gestes, paroles) 
et choisir, comme Maître, ‘celui qui 
sert’ (Lc 22,27). Croire à sa résurrection, 
c’est croire à sa présence parmi nous, à 
l’action de Dieu à l’intérieur de 
l’histoire. C’est respecter le chemi-
nement des autres, avec la même 
patience que Dieu (Cf. 2 P 3,9.15). Croire, 
c’est aimer comme lui. C’est voir les 
signes de bonté, d’humanité partout où 
ils sont. Croire, c’est vivre et faire vivre 
comme lui.“4

“Par sa résurrection, le Christ a 
construit un pont entre la mort et la vie, 
entre le désespoir et l’espérance, un pont 
qui conduit au-delà de la mort, au-delà 
de la violence. À sa suite, nous aussi 
nous pouvons construire des ponts, 
même là où cela semble impossible.“5         

1 - Colossiens 3, 1 / 2 - Assemblée des évêques catholiques 
du Québec, 2015 / 3 - Jean-Thomas De Beauregard, op /  4 
- Diocèse de Sens & Auxerre / 5 -  Fr Aloïs, Taizé, 2017         

« Je suis la résurrection et la vie »  Jn 11, 25

“Le Christ est vivant, le Christ accompagne ma vie, Christ est à 
côté de moi.“1 “Jésus le Christ est ressuscité, il est vainqueur de la 
mort et de toutes les forces du mal, et il nous entraîne avec lui de la 
mort à la vie. Et la face du monde en est changée.“2         

“Lorsque le Ressuscité fait irruption dans notre vie, lorsqu’il 
passe à travers nos portes fermées et qu’il s’invite à notre table, il 
nous est soudainement impossible de nous taire. Sa présence parmi 
nous et en nous devient envoi vers le monde. Car lorsque nous 
sommes saisis d’une certitude, celle-ci transforme toute notre 
manière de penser et d’agir. Seulement voilà, la Résurrection est-
elle réellement pour nous une certitude ? Change-t-elle quelque 
chose dans notre vie ? Le Christ Jésus nous reprochera-t-il, comme 
aux Onze, notre manque de foi ? Il s’agit tout d’abord d’un choix à 
poser  : rester enfermés dans l’étroitesse de nos raisonnements, ou 
nous lancer dans l’aventure de la foi. Certes la zizanie, l’hypocrisie, 
le péché, la maladie, la mort ne disparaîtront pas, ils continueront à 
nous menacer, mais croyons-nous qu’ils n’auront plus de pouvoir 
sur nous ? Croire que Jésus est ressuscité, cela change tout : c’est 
oser ouvrir nos cœurs à la victoire de l’amour !“3

“La Résurrection du Christ c’est le passage ouvert par l’amour 
qui rachète et prend sur lui tous les péchés. C’est la victoire de 
l’amour démesuré du Dieu miséricordieux sur la mort que Jésus, 
Agneau innocent, a subie. La résurrection de Jésus ce n’est pas 
simplement la nouvelle d’une victoire générale de la vie sur la 
mort. C’est une nouvelle bien plus précise  : c’est l’Amour qui 
triomphe de la mort. La résurrection de Jésus inaugure une 
nouvelle et précise manière de vivre. C’est une heureuse nouvelle 
avec ses contraintes. Plus encore  : la Croix montre le nouveau 
visage de Dieu révélé par Jésus : un visage rejeté car trop éloigné 
de l’image que s’en font les hommes. Ici s’ouvre l’espace pour cette 
profonde conversion ‘théologique’ à laquelle tout chrétien est 
invité. Dieu a vraiment le visage que Jésus a révélé : le Père s’est 
reconnu dans ce visage. C’est donc l’image que l’on se fait de Dieu 
qui doit changer.“4

Voici le vrai appel de Pâques : “Ne nous fermons pas à la 
nouveauté que Dieu veut apporter dans notre vie ! Ne sommes-
nous pas souvent fatigués, déçus, tristes, ne sentons-nous pas le 
poids de nos péchés, ne pensons-nous pas que nous n’y arriverons 
pas ? Ne nous replions pas sur nous-mêmes, ne perdons pas 
confiance, ne nous résignons jamais : il n’y a pas de situations que 
Dieu ne puisse changer, il n’y a aucun péché qu’il ne puisse 
pardonner si nous nous ouvrons à Lui.“ 5           …/…
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“Lève-toi, ma sœur, mon frère, que rien n’arrête ta course légère  : ni les 
erreurs du passé, ni les angoisses de l’avenir, ni les soucis du présent. Un jour 
nouveau, éternellement nouveau se lève – le Ressuscité est ce jour. Il est ta vie, il 
est ta destinée, il est le mystère ultime de ton être. Il te saisit, et résonnent à tes 
oreilles ses paroles de la joie pascale : 'Ne craignez point ! Allez dans le monde entier, 
proclamez la Bonne Nouvelle à toute la création !'(Mc 16,15). Marchons dans le matin du 
monde, portant dans nos vases fragiles les précieux aromates de la Bonne 
Nouvelle !“6

1 - Pape François, 2021 / 2 - Fr Denis Bissuel, op / 3 - Sœur Marie-Laetitia Youchtchenko, 
op / 4 - Mgr Francesco Follo /    5 - Pape François, 2013 / 6 - Fr Pavel Syssoev, op.

-    Région   Languedoc   Roussillon    -   

En Calcat :              Une retraite avec Sœur Pierre Marie

Compte rendu de la retraite en l’Abbaye Saint Benoît, d’En Calcat, du 20 au 26 février 2023, proposée par          Sr 
Pierre-Marie, sœur de Saint François d’Assise.

Lundi 20 février 2023, il fait beau. Pas de vent. Frère Soleil éclaire et réchauffe les lieux. Les 
cloches de l’Abbaye d’En Calcat, annoncent l’office de sexte. Nous nous retrouvons, autour de Sœur 
Pierre-Marie : Violaine (de la fraternité de Lédignan), Monique et Bernard (de la ‘cordée’ rattachée à 
Lédignan), Christine (regardante) et Robert (de la fraternité « Les Alouettes », de Perpignan). Les six 
jours de retraite peuvent commencer  ; après, toutefois, le déjeuner proposé par nos Frères 
bénédictins.

Il s’agit de réfléchir et d’échanger, quotidiennement, sur la lecture du livre de Frère Marcel 
DURRER, ofm cap, « Chemin de Résurrection - Prédelle au Chemin de Croix ». Au cours des séances de 
travail, nous partageons nos approches, nos interrogations et nos vécus, sur les thèmes proposés. 
Enrichissement mutuel au contact des uns et des autres.   

Mercredi 22 février, au cours de la messe, exceptionnellement prévue à 18h 30, nous entrons en 
Carême et sommes signés par la « Croix des cendres ». Quarante jours de traversée, de nos déserts, 
s’ouvrent devant nous. De jeûne aussi.

Vendredi 24 février, Frère Bernard, bénédictin 
d’En Calcat, rejoint le groupe et nous propose un travail 
sur les paragraphes, des quatre Évangiles, de la 
« Résurrection de Jésus ». Nos échanges, intelligemment 
dirigés par Fr Bernard et Sr Pierre-Marie, nous 
permettent d’approfondir nos lectures et nos approches 
de ce passage fondamental de la Bible. Le lendemain, 
toujours avec Fr Bernard, il nous est proposé une 
«  Lectio Divina  » partagée. Une lecture spirituelle en 
commun du texte de la liturgie du dimanche  ; en 
l’occurrence, l’évangile de Jésus Christ selon Saint 
Matthieu 4, 1-11. 
Après cette profonde et lumineuse séance, il nous est 
également demandé, pour la messe dominicale du 
lendemain, de préparer, et de lire, la Prière Universelle. 
Dans la joie et la bonne humeur, nous nous attelons à la 
tâche, jusqu’à une heure tardive. Le lendemain, ce travail 
accompli, Monique et Robert acceptent de lire la Prière Universelle. Les bancs de l’Église, pour ce 
premier dimanche de Carême, sont largement occupés.

Et comme toutes les histoires ont une fin, après le déjeuner du dimanche 26 février et un bon 
café, le moment de nous séparer arrive. Nous repartons vers « le monde ordinaire » remplis de paix, 
de joie et de sérénité, après une belle semaine. Pour celles et ceux qui seraient intéressés, une 
deuxième retraite, sur le même format et avec le même thème, est proposée par Sr Pierre-Marie : du 
lundi 17 juillet (12 h) au dimanche 23 juillet (14 h).

                       Robert

Appel aux Fraternités de la Région Languedoc Roussillon > Si vous ne donnez pas des nouvelles de votre Fraternité il 
n’y aura plus rien dans la rubrique FRAT’news et donc plus de FRAT’info puisque telle est sa raison d’être : donner des 
informations sur la vie des Fraternités et constituer un lien entre elles… Pace e Bene !
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★ Sœurs Franciscaines                       
Qui sont les sœurs franciscaines ? D'où vient leur vocation ? 

Découvrez leur origine, avec Saint-François d'Assise et leur famille. 
Comment vivent ces soeurs ? Que font-elle ? Comment prient-
elles ?   Où sont-elles ?
Video Youtube > https://www.youtube.com/watch?v=COv8EQKCJ5g&t=7s

 De la crèche de Greccio et la 
Règle bullée en 2023 jusqu’à la mort 
de saint François en 2026, les 
prochaines années s’annoncent 
festives dans la famille franciscaine ! 

À l’occasion de ces huitièmes 
centenaires, un site Internet en 
italien a été créé regroupant toutes 
les informations des branches de la 
famille franciscaine. La version en 
français n’est pas encore disponible :
>  http://www.centenarifrancescani.org/index.php/
i t /

FRAT ’news  -  FRAT ’news  -  FRAT ’news  -  FRAT ’news

Barjac :      Une Fraternité prie pour la santé de son ministre…

Il s’agit de la fraternité Saint Maximilien Kolbe, celle qui récemment vient de rejoindre la Région 
Languedoc-Roussillon. Son ministre, Denis, en état de grande faiblesse physique, est hospitalisé en chambre stérile 
depuis début février. Une maladie du sang, assez rare, a été diagnostiquée. Il existe des traitements sur le long 
cours dont il bénéficie. 

Denis prie beaucoup et il est très sensible à l’efficacité, à la force de la prière. Il est très ému à la pensée du 
nombre de celles et ceux qui intercèdent pour lui auprès du Seigneur. Il se sent « porté ». La prière lui est d’un très 
grand soutien.

Une sœur de sa fraternité transmet régulièrement des nouvelles de Denis  à des membres de la famille 
franciscaine dans le Gard ainsi qu’en Languedoc-Roussillon (il était présent au Chapitre Régional à Narbonne le 
26/11/2022) et en PACA (région d’origine de la fraternité) 

Denis rend grâce à Dieu pour cette force de la prière fraternelle, pour chacune et chacun des priants, « sur le 
pont » (selon son expression) du « navire » dans lequel il se trouve actuellement. 

Il a hâte de retrouver une vue plus claire qui lui permettra de lire et écrire pour vous remercier de vos 
prières et pensées. Il prie pour vous.    Andrée

Cahiers de spiritualité franciscaine
 Les Cahiers de spiritualité franciscaine sont une revue de 
formation franciscaine francophone. Ils offrent quatre fois par 
an à leurs lecteurs des clés pour analyser et comprendre ce 
monde nouveau en train d’advenir, avec un parti pris 
d’espérance, plus attentifs à ce qui naît qu’à ce qui meurt.  

S’abonner > https://www.helloasso.com/associations/association-
culturelle-franciscaine/evenements/abonnement-aux-cahiers-de-
spiritualite-franciscaine

-  Infos  -  Infos  -  Infos  -  Infos  -  Infos  -  Infos  -  Infos  -  Infos  -

https://www.helloasso.com/associations/association-culturelle-franciscaine/evenements/abonnement-aux-cahiers-de-spiritualite-franciscaine
https://www.helloasso.com/associations/association-culturelle-franciscaine/evenements/abonnement-aux-cahiers-de-spiritualite-franciscaine
https://www.helloasso.com/associations/association-culturelle-franciscaine/evenements/abonnement-aux-cahiers-de-spiritualite-franciscaine
https://www.youtube.com/watch?v=COv8EQKCJ5g&t=7s
http://www.centenarifrancescani.org/index.php/it/
http://www.centenarifrancescani.org/index.php/it/
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“Chemin de Résurrection - Prédelle au Chemin de Croix“                          
Fr Marcel Durrer, ofm cap

 Quels sont les repères de résurrection présents dans notre vie et comment les mettre 
en œuvre pour progresser ? Comment réfléchir et travailler sur soi pour réaliser un 
chemin spirituel, un chemin intérieur ?

L’auteur nous guide sur un chemin de résurrection et de croissance à partir des 
mystères essentiels de la vie : la rencontre, l’amour, la souffrance, la mort et la 
renaissance. À travers ces étapes, c’est notre propre expérience humaine qui est 
concernée et interrogée.

Marcel Durrer est frère capucin à Saint-Maurice (Suisse), bibliste, formateur et 
superviseur d’agents pastoraux en Suisse romande, il est spécialiste de spiritualité 
franciscaine.          
Video >  https://www.youtube.com/watch?v=FkvRquROkro&t=1s                                              Éditions Saint Augustin - 2022 - 16 €

-  LIRE   -   LIRE   -   LIRE   -   LIRE  -    LIRE   -   LIRE   - 

“Lorsque nous faisons attention aux divers moments de cette intuition théologique, nous nous 
rendons compte qu'elle est profondément unitaire. Lorsque nous la comparons à d'autres visions actuelles du 
mystère du Christ, ce qui frappe, c'est que la résurrection de Jésus ne fait pas partie de l'ensemble du système 
comme l'incarnation et la mort en croix. C'est tellement vrai que dans l'index analytique de la dernière édition 
allemande des écrits de saint François le mot résurrection n'apparaît pas. Comment expliquer cela ? Faut-il 
admettre que la cohérence et l'unité de la vision de François ont été obtenues en masquant la victoire pascale 
du Christ ? Faisons quelques remarques à ce propos. Des recherches portant sur le Nouveau Testament nous 
ont appris que dans les lettres deutéropauliniennes, la lettre aux Colossiens et lettre aux Éphésiens, le concept 
de résurrection n'apparaît pas, mais qu'il est remplacé par celui d'exaltation, terme qui, unis au concept de 
résurrection, joue un rôle important aussi dans l'Évangile de saint Jean. La lettre aux Colossiens et la lettre aux 
Éphésiens contiennent cependant une vision intégrale du mystère du Christ. On peut donc se poser une 
question : François ne s'est-il pas référé à une autre expérience, n'a- t-il pas utilisé un autre langage pour 
exprimer ce que désigne l'expression ‘résurrection du Christ’ dans la théologie paulinienne de la lettre aux 
Romains ?

Il semble bien que c'est le cas. Nous avons souligné à plusieurs 
reprises que c'est précisément dans l'anéantissement du Christ – sous toutes 
ses formes, jusqu'à la fragilité des ministres de l'Église – que se révèle à 
François la gloire de l'amour ; et qu'ainsi la victoire du Christ, qui par 
essence ne peut être qu'une victoire d'amour, se manifeste toute puissante 
déjà au cœur du temps, c'est-à-dire dans la pauvreté, dans l'humilité. 
L'union étroite entre amertume et douceur dans le service des lépreux, 
l'interpénétration de l'anéantissement et de la sublimité dans la célébration 
de l'Eucharistie et de la Nativité à Greccio, l'union de la douleur et de la joie 
dans la vision du séraphin à l'Alverne : tous ces évènements parlent la même 
langue. Nous avons devant nous une expérience chrétienne dans laquelle le 
Vendredi saint et le matin de Pâques ne font qu'un, sans que pourtant l'un ne 
supprime l'autre. La pauvreté continue à être pauvreté, la mort à être mort et 
l'anéantissement à être anéantissement ; et cependant chaque réalité a été 
transformée par la force de l'amour et de la foi, a été changée en sacrement 
de la gloire et de la vie. Pour le non croyant c'est quelque chose d'inconnu, 
de totalement incompréhensible. Pour le croyant qu'est François, cette 
transformation des évènements et des choses est une réalité.“
                                                       Extrait de :  Alexander GERKEN, ofm, “L’intuition théologique de saint François d’Assise“
Lire tout le texte > http://www.freres-capucins.fr/IMG/pdf/GERKEN_F-_L_intuition_theologique_de_Francois_d_Assise-__.pdf

-   La  structure  de  l’intuition  théologique  de  François   -

Tremblement de terre en Syrie
À Alep, les franciscains se mobilisent sur place nuit et jour pour venir en aide aux habitants. 
En partenariat avec la Custodie de Terre sainte, la Fondation François d'Assise collecte des 
dons pour la Syrie. Vous pouvez soutenir l'action des frères en adressant un don par chèque 
à l’ordre de la “Fondation François d’Assise” (en précisant “Pour l’urgence en Syrie”), au 7 
rue Marie Rose, 75014 Paris.
                                    Voir le site de la Fondation > https://www.fondationfrancoisdassise.fr/

https://www.youtube.com/watch?v=FkvRquROkro&t=1s
http://www.freres-capucins.fr/IMG/pdf/GERKEN_F-_L_intuition_theologique_de_Francois_d_Assise-__.pdf
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À   VISIONNER

“Résurrection“
Video KTO - 52 mn

> https://www.youtube.com/watch?
v=0VRXcdZBhEU&t=44s

“Si on regarde attentive-
ment les écrits de François, il n'y a 
q u e d e u x a l l u s i o n s à l a 
Résurrection du Christ. Celle-ci ne 
fait pas chez lui l'objet de grands 
développements. 

Peu importe à François de 
savoir comment le Christ est sorti 
du Royaume des morts pour 
présider à celui des vivants ; la 
seule chose qui compte, c'est que le 
Christ aujourd'hui vive. Et non 
seulement d'une vie céleste, mais 
aussi d'une vie terrestre. 

C 'es t toute la v ie de 
F r a n ç o i s q u ' i l f a u t s a v o i r 
interpréter à cette lumière, car tout 
ce qu'il entreprend à partir de 
l’évangile entendu au cours d’une 
messe , ne peut se fa ire en 
l ' h o n n e u r d ' u n m o r t m a i s 
seulement pour l'amour d'un 
vivant.“                   Clarisses de Nantes

*
 “La tombe c’est le lieu d’où celui 
qui rentre ne sort pas. Mais Jésus est 
sorti pour nous, il est ressuscité pour 
nous, pour apporter la vie là où il y avait 
la mort, pour commencer une histoire 
nouvelle là où on avait mis une pierre 
dessus. Lui, qui a renversé le rocher à 
l’entrée de la tombe, peut déplacer les 
rochers qui scellent notre cœur. Par 
conséquent, ne cédons pas à la 
résignation, ne mettons pas une pierre 
sur l’espérance. Nous pouvons et nous 
devons espérer, parce que Dieu est 
fidèle. Il ne nous a pas laissés seuls, il 
nous a visités : il est venu dans chacune 
de nos situations, dans la douleur, dans 
l’angoisse, dans la mort. Sa lumière a 
illuminé l’obscurité du tombeau : 
aujourd’hui il veut rejoindre les coins les 
plus obscurs de la vie. Sœur, frère, 
même si dans ton cœur tu as enseveli 
l’espérance, ne baisse pas les bras : Dieu 
est plus grand. L’obscurité et la mort 
n’ont pas le dernier mot. Courage, avec 
Dieu rien n’est perdu. “ 
                                                     Pape François, 2020

LE  MOT  DU  MOIS

Ressuscités avec le Christ

Celui qui appartient à Jésus vit en sortie vers lui… 
	 Toute la vie est une sortie : du sein maternel pour venir à la lumière, de 
l’enfance pour entrer dans l’adolescence, de l’adolescence dans la vie adulte, et 
ainsi de suite, jusqu’à la sortie de ce monde. Aujourd’hui, alors que nous prions 
pour nos frères et sœurs qui sont sortis de cette vie pour aller à la rencontre du 
Ressuscité, nous ne pouvons pas oublier la sortie la plus importante et la plus 
difficile, qui donne sens à toutes les autres : celle de nous-mêmes. C’est seulement 
en sortant de nous-mêmes que nous ouvrons la porte qui conduit au Seigneur. 
Demandons cette grâce : “Seigneur, je désire venir à toi, à travers les rues et les 
compagnons de voyage de tous les jours. Aide-moi à sortir de moi-même, pour 
aller à ta rencontre, toi qui es la vie”.                                          Pape François, 2019

Chemin de Résurrection  

J'aime cette appellation ! 
Pas toujours avec une pleine 
conscience   
Nous sommes sur ce chemin ... 

"Si le Christ n'est pas ressuscité 
notre foi est vaine !“ 1 Cor 15, 17 
"Mon Père est toujours à l'œuvre et 
moi aussi" Jn 5, 7 

Le monde est en travail 
d’enfantement, d'engendrement... 
Et chacun de nous aussi ... 

Nous savons tout ce que le Christ  
a dû traverser... 
François aussi ... 

Et nous aussi  
à notre petite mesure ... 
d'acquiescement à acquiescement. 

Pas facile de sortir de la pensée 
unique  
comme nous le conseille notre pape 
François ... 
la nôtre bien sûr ... 
et celle que la société actuelle  
 nous propose , 
 nous impose ? 

Nous sommes sur le chemin de        
la Résurrection 

et nous le savons bien.  

Ouvrons les yeux , 
le cœur, les mains  
regardons toutes les étincelles, 
de Vie qui jaillissent             
 autour de nous  
 en nous ! 

Très Joyeuse fête de Pâques.  
Le Christ est Ressuscité 

Il est vraiment Ressuscité ! 
ALLELUIA ! 

                        Sr Pierre Marie

-  Prière  - 
Seigneur quelle merveille je suis,         
je change. 
À travers les étapes de ma vie des 
transformations s’opèrent,  
cependant je deviens de plus en plus 
quelqu’un. 
Seigneur accompagne-moi sur mon 
chemin. 
Quand je vis des crises, quand je 
cherche, quand je cherche un sens à ma 
vie, quand je n’y vois plus clair. 
Éclaire-moi non comme un phare 
aveuglant, mais comme des points de 
lumière balisant ma route. 
Fais-moi prendre conscience de 
l’identité magnifique que tu me 
donnes. 
Cette identité de ressuscité, présente en 
moi, me pousse à être plus, à grandir, à 
devenir quelqu’un d’ouvert, capable de 
relations vraies, de paroles belles et 
a m i c a l e s , d ’a c t i o n s d r o i t e s e t 
constructives, de responsabilité, de 
reconnaissance. 
Tu me fais confiance, augmente en moi 
la foi, la foi en toi et la foi en toute 
personne. 
Ne me laisse pas m’abandonner à me 
dire que je ne vaux rien, que je ne suis 
pas important, car tu m’appelles à être 
homme ou femme humble, c’est-à-dire 
debout, à taille humaine, reconnaissant 
mes capacités d’agir dans ce monde où 
tu m’as placé. 

 Fr Marcel Durrer, ofm cap 
In “Chemin de Résurrection“

https://www.youtube.com/watch?v=0VRXcdZBhEU&t=44s
https://www.youtube.com/watch?v=0VRXcdZBhEU&t=44s
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Comme  
le printemps  

sur nous se lève          
un jour nouveau, 

comme le printemps,  
le Christ est revenu !


